

## SANTA MARTA DE TORMES

# La Escuela Infantil Municipal inicia el curso escolar con el 47% de su ocupación total

Están matriculados 74 alumnos, de las 155 plazas disponibles ■ El Consistorio bonifica hasta el 100% a las familias con menos renta

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Infantil Municipal de Santa Marta ha comenzado el curso con la mitad de ocupación, ya que en estos momentos son 74 los niños de 0 a 3 años matriculados en el centro, que tiene una capacidad total de 155 plazas disponibles, lo que la convierte en la mayor guardería municipal de Castilla y León desde hace seis años que abrió sus puertas.

En este sentido, la edil de Familia, Marta Labrador, afirma: "Estamos a la espera de más matriculas, y los padres se siguen interesando, en función de las bonificaciones, porque tenemos la matrícula abierta y se irán cubriendo más plazas".

De esta manera, y con el fin de llegar a completar las inscripciones, el Consistorio ofrece bonificaciones para facilitar a las familias la incorporación de los niños a su etapa educativa, por lo que la matrícula es gratuita, pero los costes de escolarización están regulados en una ordenanza municipal y supone 155 euros al mes. Además, el pasado curso se modificó la normativa respecto al servicio de comedor, que hasta el año anterior los padres pagaban al mes por el servicio de desayuno, comida y/o merienda y ahora tienen la opción de pagar de manera fraccionada.

En cuanto a las bonificaciones a las familias, quedan establecidas en función de la renta per cápita mensual, teniendo en cuenta los ingresos brutos anuales de la unidad familiar divididos entre los miembros que la componen y entre catorce mensualidades. Así, con una renta per cápita inferior a 150,25 euros



Los niños disfrutan de las amplias instalaciones de la guardería. | EÑE

## Una ordenanza municipal regula los costes de escolarización y las bonificaciones del centro infantil

al mes, el porcentaje de bonificación sobre las tarifas de escolaridad y comedor es del 100%, por lo que las familias que no lleguen a este importe, están exentas del pago. Por su parte, las familias que superen los tramos de renta establecidos irán obteniendo menos porcentaje de ayudas, hasta llegar al 50%. Una cifra que el curso anterior superó el 45% de familias bonificadas.

Asimismo, el Consistorio se encarga del mantenimiento de las instalaciones y este curso ha realizado el cambio de las losetas de los patios.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Aprobada la regulación de las condiciones laborales de los trabajadores municipales

EÑE | VILLAMAYOR

La Corporación municipal de Villamayor ha aprobado un acuerdo para regular oficialmente las desigualdades laborales entre los trabajadores municipales fijos (funcionarios y laborales), que hasta ahora sólo estaba regulado verbalmente. "Prendemos evitar problemas y conflictos internos entre el personal, ya que el laboral no está reconocido en convenio", afirma el portavoz municipal.

Para ello, el nuevo acuerdo pretende "dejar estructurada la organización interna del Ayuntamiento" y equiparar el personal laboral a los grupos de funcionarios. Un documento en el que quedan establecidas las horas extra (80 horas al año como máximo), la productividad, las gratificaciones, así como el reconocimiento de la antigüedad en el puesto. El plazo máximo será de vigencia del acuerdo será de tres años desde su entrada en vigor.

## VILLARES DE LA REINA

# La Casa de la Juventud comienza su nueva programación de actividades

La Casa de la Juventud de Villares inicia el nuevo curso con actividades variadas para dinamizar el colectivo de 14 a 30 años, con una oferta lúdico-formativa y una serie de servicios variados para los usuarios que tengan el carné gratuito del centro, que ofrecerá de forma permanente sesiones de apoyo al estudio, sala de ordenadores, juegos recreativos y de mesa y juegos digitales. Este espacio de encuentro, creatividad, información, formación y participación democrática estará abierto de jueves a sábado, de 17.30 a 20.30 horas. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Nueva cubierta para el pabellón deportivo. Los operarios han iniciado las obras de instalación de la nueva cubierta del pabellón municipal deportivo para mejorar las condiciones de utilización del recinto por parte de los numerosos vecinos que practican distintas modalidades deportivas. | EÑE

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



### Ruta interpretativa por la ribera del Tormes

Un grupo de vecinos de Villamayor participó ayer en la primera ruta interpretativa organizada por la ribera del Tormes a su paso por el municipio, en la que conocieron las especies vegetales y animales que habitan en esta zona. | EÑE

## CABRERIZOS



### Comienza el programa 'Depende de tí'

Los vecinos de Cabrerizos mayores de 60 años vuelven a participar este año en el programa 'Depende de tí', que incluye talleres de risoterapia, prevención de accidentes, envejecimiento activo en igualdad y memoria y viajes culturales. | EÑE